

## RECONNAISSANCE DES DONATEURS 2024

Grâce à la générosité de donateurs comme vous, nous avons pu élargir notre portefeuille de prix destinés aux étudiants, stagiaires et jeunes professionnels qui émergent en tant que futurs leaders de la profession d'architecte. Voici quelques faits saillants de 2024:

### **Prix Bing Thom**

Nous sommes ravis d'annoncer le lancement du Prix Bing Thom, un programme bisannuel rendant hommage à l'héritage de l'un des architectes les plus visionnaires du Canada. Ce prix est financé par une dotation de 100 000\$, issue d'un don généreux de 250 000\$ effectué par la Fondation Bing Thom en 2022. Ouvert aux étudiants inscrits dans des écoles d'architecture au Canada et à Hong Kong, ce prix comprendra deux récompenses de 3 500\$ en 2025.



Bing Thom FIRAC 1940-2016

### **Bourses du Collège de l'IRAC du Sud-Ouest de l'Ontario**

Depuis plusieurs années, la section du Sud-Ouest de l'Ontario du Collège de l'IRAC a fait des dons totalisant 76 000\$ pour soutenir nos programmes de prix, financés par une soirée annuelle organisée dans la cour du Collège Massey à Toronto. En 2024, la section a fait un don de 40 000\$, dont 30 000\$ ont été dédiés à une bourse annuelle pour les trois écoles d'architecture de la région. Dès 2025, les meilleurs étudiants en architecture de l'Université de Toronto, de l'Université métropolitaine de Toronto et de l'Université de Waterloo recevront chacun une bourse de 5 000\$. Nous sommes reconnaissants envers les nombreuses personnes et entreprises

qui ont soutenu cet effort et contribué généreusement au travail de la Fondation de l'IRAC.

### **Augmentation des montants d'autres prix**

En plus de ces nouveaux prix, nous sommes heureux d'annoncer une augmentation des montants attribués pour trois de nos prix existants:

- En collaboration avec le Conseil du bâtiment durable du Canada, nous offrirons désormais une deuxième bourse de 5 000\$ dans le cadre de la Bourse pour la conception durable et la recherche, ouverte aux meilleures propositions de mémoire de maîtrise provenant de chacune des écoles d'architecture accréditées ainsi que du programme de l'IRAC.
- Nous avons également ajouté une deuxième bourse de 5 000\$ au Fonds du centenaire du Collège des Fellows, qui soutient des projets visant à promouvoir la valeur et l'image de la profession d'architecte auprès du grand public.
- Avec le soutien d'Eva Matsuzaki, le montant de la bourse Kiyoshi Matsuzaki du programme de l'IRAC a été porté de 3 000\$ à 10 000\$ par an. Nous croyons que cette augmentation sera transformative pour le récipiendaire qui aspire à terminer le programme de l'IRAC et à devenir architecte licencié partout au Canada.

### **Subventions pour les étudiants autochtones**

Avec votre aide, nous continuons à soutenir les étudiants autochtones en architecture en offrant une subvention annuelle de 5 000\$ au programme Bâtir un avenir meilleur d'Inspire. Le gouvernement fédéral double ce montant, augmentant ainsi son impact.

### **Collaboration avec l'ACÉA**

Nous poursuivons notre collaboration avec l'Association canadienne des étudiants en architecture (ACÉA), qui partage directement nos messages avec les étudiants en architecture à travers le pays via les réseaux sociaux.

Au nom des étudiants, stagiaires et jeunes architectes que nous soutenons, la Fondation de l'IRAC remercie tous ceux qui ont fait des dons en 2024 et se réjouit de travailler à nouveau avec vous l'année prochaine.